

MEDIO: RADIO RED
NOTICIARIO: DON DINERO
FECHA: 02/DICIEMBRE/2015

Standard and Poor's bajó la calificación de ICA

ALBERTO AGUILAR: Y hoy Standard and Poor's bajó la calificación de ICA a CC desde una nota previa de CCC+, esto en la escala global. A nivel nacional la nota bajó a mxCC de un mxB.

Standard and Poor's igual que Moody's dijo que la baja de las notas de la constructora se produjo tras el anuncio de que la constructora va a tomar un periodo de gracia de 30 días para realizar el pago de intereses de 31 millones de dólares de su nota senior con vencimiento en 2024.

Bueno, queda claro que no gustó este tema.